

**“EN BEXIE, ESTAMOS
COMPROMETIDOS CON
EL DESARROLLO
ENERGÉTICO DE MÉXICO,
BUSCANDO SER UN
SOCIO ESTRATÉGICO
EN LA TRANSICIÓN
HACIA UN MODELO
DE ENERGÍA MÁS
SOSTENIBLE, EFICIENTE Y
ACCESIBLE PARA TODOS”**



La séptima edición de *Energyear México* llega poco después de la presentación del Plan Nacional de Energía, que ha supuesto una noticia importante para las renovables, ya que pretende incrementar la participación del sector privado para incorporar entre 6 y 9 GW de energía renovable a 2030. BEXIE Group, empresa especializada en el diseño, fabricación y distribución de electrónica de potencia y productos fotovoltaicos, nos explica su visión del mercado y sus planes de expansión.

Miriam Rodríguez
Head of Marketing Digital

En BEXIE GROUP creemos en la innovación y tenemos la energía solar fotovoltaica como motor empresarial. Estamos especializados en el diseño, fabricación y distribución de electrónica de potencia y productos fotovoltaicos de la más alta calidad. Desde hace 15 años desarrollamos soluciones energéticas eficientes y respetuosas con el medio ambiente, con el objetivo claro de ofrecer productos de alta calidad que contribuyan a la transición hacia fuentes de energía limpias.



¿Qué oportunidades presenta el mercado de México para las soluciones de almacenamiento energético?

México es un mercado con **gran potencial** para soluciones de **almacenamiento energético** ya que las energías renovables están experimentando un crecimiento exponencial desde hace varios años.

La demanda de energía está en aumento, por eso las políticas de transición energética impulsan la adopción de estas nuevas soluciones, que proporcionan una **reducción de costes** e impuestos considerable. De este modo se crea un entorno favorable para el desarrollo de sistemas de almacenamiento, tanto en proyectos residenciales como industriales.



¿Qué presencia tiene BEXIE en el país?

Estamos iniciando nuestra presencia en México, trabajando por establecer **relaciones con distribuidores e instaladores** locales y buscando participar en proyectos. Estamos comprometidos en ofrecer soluciones tecnológicas de vanguardia, en especial nuestro equipo All-In-One (Diseño on-grid y off-grid), y en fortalecer nuestras alianzas estratégicas con socios clave para promover la transición energética en el país y fortalecer nuestro compromiso con el crecimiento de la infraestructura energética sostenible en la región.

¿En qué tipología de proyectos es más interesantes apostar por BESS?

Nuestras soluciones de almacenamiento de energía son altamente beneficiosas en proyectos industriales que requieren una **gestión eficiente de su consumo energético**, ayudando a reducir costos asociados a la energía y optimizando el uso de las redes eléctricas.

Además, también trabajamos en proyectos residenciales y comerciales que buscan aumentar su **autonomía energética** o **reducir su dependencia** de la red eléctrica, especialmente en zonas rurales o en áreas con problemas de acceso a energía o cortes de energía.

¿Qué otros equipos son parte del núcleo de negocio de BEXIE?

Además de nuestras soluciones de almacenamiento energético, estamos especializados en el desarrollo de equipos para optimizar el rendimiento y la eficiencia de los sistemas, esto incluye **inversores híbridos, All-In-One, baterías y tecnología avanzada para la monitorización y control de sistemas energéticos en tiempo real**.

Nuestra visión integral del mercado de la energía nos permite ofrecer soluciones completas y personalizadas, que ayudan a nuestros clientes a optimizar tanto la generación, como el almacenamiento y la distribución de energía.



¿Qué desafíos encuentran a la hora de llevar sus soluciones al mercado de México?

Los principales desafíos incluyen la infraestructura eléctrica local, que en algunas áreas necesita adaptarse a las nuevas tecnologías, y la diversidad normativa que puede variar entre estados. También es esencial aumentar la **concienciación sobre las ventajas del almacenamiento energético** que nosotros ofrecemos y que sería muy beneficioso en el mercado mexicano para afrontar los cortes de energía que sufren.

¿Qué perspectivas de crecimiento manejan para los próximos años en la región?

Las perspectivas de crecimiento para Bexie en México son muy **optimistas y sólidas**, ya que el país se encuentra en una transición energética y, con el creciente interés en las energías renovables, esperamos un aumento significativo en la demanda de soluciones de almacenamiento energético.

La expansión de nuestra presencia en el país y el fortalecimiento de alianzas estratégicas locales y nacionales nos permitirán **consolidarnos como un referente** en el mercado mexicano en los próximos años.